

# ほほえみ便り

2022年9月号

秋の訪れとともに朝晩涼しい日も増えてきました。

皆様お変わりなくお過ごしでしょうか？

先日は、新型コロナウイルス感染者が発生したことで、皆様にはご心配をおかけし、申し訳ございませんでした。今後も施設内に感染が広まらないよう、出来る限りの努力をさせていただきます。

今年度も、施設全体行事としての敬老会を実施することが出来ませんでした。各ユニットでお祝いをしました。敬老のお祝いの品として十万石まんじゅう・靴下又はひざ掛けと賞状を贈らせていただきました。ご利用者様と一緒に祝いできることを、上尾ほほえみの社として、とても嬉しく思います。

季節の変わり目です。体調を崩さぬよう皆様お気をつけてお過ごしください。



## お知らせ・お願い



- 先日「医療費の窓口負担割合の変更についてのお知らせ」を送付させていただきました。  
10月1日からの「後期高齢者医療被保険証」がご自宅に届きましたら、施設にお届け下さい。  
9月までの期限の物は10月末に処分予定です。返却をご希望の場合にはご連絡下さい。
- 衣替えの時期になってきました。必要な物がありましたら、相談員からご家族様へご連絡致します。居室内ですが衣類の保管できるスペースが限られています。沢山の衣類をお持ちになられた場合、お受け取りをお断りすることがあります。ご了承下さい。  
居室にタンスなどをお持ち込みのご利用者様、不要になった時ですが施設で処分することが出来ません。ご家族様での処分をお願いしております。
- 心配なことや不安なことがありましたら、お問い合わせ下さい。

## 1-1・2のみなさんです



おやつにレディーボーインが出ました。  
美味しいいただきました。



## 2-1・2のみなさんです

先月号に写真を載せていませんでしたので

少し前の写真になります…。

